

Cholet. Dans le flou, la Jeune France s'attend à une rentrée compliquée

Comme bon nombre d'associations, la Jeune France, créée en 1903, a subi de plein fouet la crise du Covid-19. Sa directrice Françoise Cholet appréhende la rentrée. Et, notamment, le passe sanitaire qu'elle juge « difficile à mettre en place ».



La Jeune France a perdu 800 adhérents entre 2019-2020 et 2020-2021. | OUEST-FRANCE

« Nous avons perdu 25 % de nos licenciés. » Françoise Cholet, la directrice de la Jeune France (JF), à Cholet (Maine-et-Loire), plante le décor. L'année dernière, l'association comptait 2 800 licenciés, contre 3 600 lors de la saison précédente, en 2019-2020. Parmi les adhérents perdus, « surtout des adultes », glisse la directrice.

Pour cette nouvelle rentrée, Françoise Cholet souhaite « récupérer des adhérents ». « Nous voulons redonner confiance aux adhérents en mettant en place un contexte sécurisant. » Mais elle appréhende le protocole sanitaire strict, et notamment le passe sanitaire : « C'est un dispositif difficile à mettre en place, mais nous n'avons pas le choix. »

Dans ce contexte, la directrice craint également de perdre des bénévoles. « Au niveau sociétal, ce serait encore plus grave. Ce sont des personnes qui donnent de leur temps et font vivre les associations. »

Elle ne cache pas son inquiétude pour l'avenir : « Je crains que la période qui arrive soit encore plus compliquée à gérer que les précédentes. »

Un intérêt grandissant pour les activités de pleine nature

Pour cette nouvelle saison, la JF propose plus de 35 activités de sports et de loisirs. Et parmi elles, des nouveautés. « On sent que les gens veulent être dehors. Ils se sentent certainement plus en sécurité par rapport au Covid. Pour ce faire, on a décidé de relancer la marche nordique et de mettre en place des multi-activités de pleine nature, telles que des randonnées ou des courses d'orientation », livre Romaric Barreau, chargé du développement et de l'organisation des activités.

En parallèle, la JF propose également un tout nouveau créneau tennis-ballon, ainsi que des activités multisports pour les seniors (60 ans et plus).

Trois journées d'inscription

L'association organise trois journées portes ouvertes les 3, 4 et 8 septembre prochains. L'occasion de rencontrer les bénévoles ou encore les éducateurs. Au Bordage-Luneau pour le football et le tennis, et dans les locaux de la JF, au 47, rue Alphonse-Darmaillacq, pour toutes les autres activités.

« Les inscriptions en ligne sont possibles pour toutes les activités », invite la directrice.